



El artículo de la semana

¿Qué he hecho yo para merecer esto?

La primera lectura de la liturgia de hoy está tomada del libro de Job. Este libro fue escrito, probablemente, a comienzos del siglo V antes de Cristo. Se trata de una obra maestra de la literatura sapiencial. Contiene un Prólogo, (cap. 1 y 2), y un Epílogo, (cap. 42, 7-17) escritos en prosa. La mayor parte del resto del libro está escrito en verso. El tema del libro siempre está de actualidad: ¿Cuál es el origen del mal, del sufrimiento, del dolor, en este mundo? El problema está planteado en este libro en un caso individual. Aunque en otros lugares de la Biblia también, y, sobre todo, se aplica al caso de la colectividad del pueblo de Israel.

Job era un gran servidor de Dios. Un hombre justo. Era rico y dichoso. Satán pide a Dios que le permita poner a prueba la justicia de Job. ¿Permanecerá Job fiel a Dios en una vida pobre y desgraciada? La reacción de Job ante la pérdida total de sus bienes, el abandono e incluso la muerte de sus seres queridos, la enfermedad repugnante y dolorosa que le aflige, es ejemplar: “Desnudo salí del vientre de mi madre y desnudo tornaré allá. Dios me lo dio, Dios me lo ha quitado. Sea bendito el nombre de Dios... ¿No recibimos de Dios los bienes? ¿Por qué no vamos a recibir también los males?“.

Tres amigos, conocedores de su desdicha, van a visitarle. Job se lamenta de su situación. No comprende la razón de ser de su “castigo”. Los tres amigos le reprochan sus lamentos. Si Job es “castigado”, por algo será. Porque Dios es justo. Job habrá pecado, y gravemente, para merecer este castigo. Job proclama su inocencia. Job ignora que Dios permitió a Satán que le pusiera a prueba. Que el mal viene de Satán. Se encuentran en un callejón sin salida. Todavía, en esta etapa de la Revelación, el autor del libro no podía ir más lejos. Hace intervenir al mismo Dios en la discusión. Pero la respuesta de Dios no aclara las cosas. Dios apela a lo insondable de su conducta para el hombre. En resumen, le dice ¿quién eres tú para juzgarme? Y el libro de Job concluye, como no podía ser de otra manera, con la restitución a Job de todo lo que tenía previamente, “y acrecentó Yahvé hasta el duplo todo cuanto antes poseyera”. Y “vivieron felices y comieron perdices”. El final feliz. El problema planteado sigue sin resolver, porque, a pesar de los pesares, la experiencia personal y colectiva no permitía una respuesta de “final feliz”.

La respuesta “cristiana” al problema planteado por Job nos la dan dos textos de San Pablo: “Tengo por cierto que los padecimientos del tiempo presente no son nada en comparación con la gloria que ha de manifestarse en nosotros” (Romanos 8, 18) y “Ahora me alegra de mis padecimientos...y completo en mi carne lo que falta a las tribulaciones de Cristo, por su Cuerpo que es la Iglesia” (Colosenses 1, 24). La fe en la retribución en la “otra vida” y la vinculación de nuestros sufrimientos a los de Cristo, para “completarlos”, son la respuesta a la cuestión planteada, tan magistralmente, en el libro de Job.

C/ Cándido Vicente, 5
28230 Las Rozas (Madrid)
Tlfno.: 91 637 75 84
sanmiguelrozas@gmail.com
www.archimadrid.es/sanmiguelrozas

La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel

5/2/2012

Año XVI

¡¡¡Esta semana la Iglesia celebra!!!



San Pablo Miki y comp. mártires

el lunes 6

En Nagasaki, en Japón, declarada una persecución contra los cristianos, ocho presbíteros o religiosos de la Compañía de Jesús o de la Orden de los Hermanos Menores, procedentes de Europa o nacidos en Japón, junto con diecisiete laicos, fueron apresados, duramente maltratados y, finalmente, condenados a muerte. Todos, incluso los adolescentes, por ser cristianos fueron clavados en cruces, manifestando su alegría por haber merecido morir como murió Cristo (1597).



Ntra Sra. de Lourdes

el jueves 2

[XX Jornada Mundial del enfermo; del Mensaje del Santo Padre Benedicto XVI]

Con ocasión de la Jornada Mundial del Enfermo, que celebraremos el próximo 11 de febrero de 2012, memoria de la Bienaventurada Virgen de Lourdes, deseo renovar mi cercanía espiritual a todos los enfermos que están hospitalizados o son atendidos por las familias, y expreso a cada uno la solicitud y el afecto de toda la Iglesia. En la acogida generosa y afectuosa de cada vida humana, sobre todo la débil y enferma, el cristiano expresa un aspecto importante de su testimonio evangélico siguiendo el ejemplo de Cristo, que se ha inclinado ante los sufrimientos materiales y espirituales del hombre para curarlos.

Cena del Hambre **AVISO**

El próximo viernes día 10, después de la Misa de 7 de la tarde, el Grupo Misionero de la parroquia celebrará la tradicional “Cena del Hambre”. Símbolo del hambre y la necesidad que pasa muchísima gente en este Mundo. Participa en esta cena y deja tu donativo que servirá para la Campaña de Manos Unidas 2012.





Palabra de Dios



Primera lectura

Lectura del libro de Job.
Job 7,1-4.6-7.

Habló Job diciendo: El hombre está en la tierra cumpliendo un servicio, sus días son los de un jornalero. Como el esclavo, suspira por la sombra; como el jornalero, aguarda el salario. Mi herencia son meses baldíos, me asignan noches de fatiga; al acostarme pienso: ¿cuándo me levantaré?; se alarga la noche y me harto de dar vueltas hasta el alba. Mis días corren más que la lanzadera y se consumen sin esperanza. Recuerdo que mi vida es un soplo, y que mis ojos no verán más la dicha.

Palabra de Dios

Salmo responsorial.

Sal 146,1-2.3-4.5-6.
Alabad al Señor, que sana
los corazones quebrantados.

Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol San Pablo a los Corintios. 1 Cor 9,16-19.22-23.

Hermanos: El hecho de predicar no es para mí motivo de soberbia. No tengo más remedio, y ¡ay de mí si no anuncio el Evangelio! Si yo lo hiciera por mi propio gusto, eso mismo sería mi paga. Pero si lo hago a pesar mío es que me han encargado este oficio. Entonces, ¿cuál es la paga? Precisamente dar a conocer el Evangelio, anunciándolo de balde, sin usar el derecho que me da la predicación de esta Buena Noticia.

Me he hecho débil con los débiles, para ganar a los débiles, me he hecho todo a todos, para ganar, sea como sea, a algunos. Y hago todo esto por el Evangelio, para participar yo también de sus bienes.

Palabra de Dios

Funerales

Miércoles 8 20:00, Pedro Carrillo Flores

- Lun. 6 1R 8,1-7.9-13 / Sal 131 / Mc 6,53-56
Mar. 7 1R 8,22-23.27-30 / Sal 83 / Mc 7,1-13
Mié. 8 1R 10,1-10 / Sal 36 / Mc 7,14-23
Jue. 9 1R 11,4-13 / Sal 105 / Mc 7,24-30
Vie. 10 1R 11,29-32; 12,19 / Sal 80 / Mc 7,31-37
Sáb. 11 1R 12,26-32; 13,33-34 / Sal 105 / Mc 8,1-10

Evangelio

Lectura del santo Evangelio según San Marcos.
Mc 1,29-39.

En aquel tiempo, al salir Jesús de la sinagoga, fue con Santiago y Juan a casa de Simón y Andrés. La suegra de Simón estaba en cama con fiebre, y se lo dijeron. Jesús se acercó, la cogió de la mano y la levantó. Se le pasó la fiebre y se puso a servirles. Al anochecer, cuando se puso el sol, le llevaron todos los enfermos y poseídos. La población entera se agolpaba a la puerta. Curó a muchos enfermos de diversos males y expulsó muchos demonios; y como los demonios lo conocían, no les permitía hablar.

Se levantó de madrugada, se marchó al descampado y allí se puso a orar. Simón y sus compañeros fueron y, al encontrarlo, le dijeron: -Todo el mundo te busca.

El les respondió:

-Vámonos a otra parte, a las aldeas cercanas, para predicar también allí; que para eso he venido.

Así recorrió toda Galilea, predicando en las sinagogas y expulsando los demonios.

Palabra del Señor

año XXV número 895 5/2/2012 5º Domingo del Tiempo Ordinario



Lecturas de la semana

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;
Vicarios parroquiales:
D. Jesús M^º Silva Castignani y
D. Miguel Ángel López López;
Adscritos: D. Pedro Gil Garbisu y
D. Mariano Vázquez Palencia.

San Miguel Arcángel